

令和4年2月吉日

会員各位

一般社団法人千葉県理学療法士会
学術誌編集委員長 竹内 弥彦

「理学療法の科学と研究」の電子ジャーナル化への移行と印刷媒体（冊子体）による提供の廃止について

謹啓

向春の候、会員の皆様方におかれましては、ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。

平素より、千葉県理学療法士会学術誌の編集・発行に格段のご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、千葉県理学療法士会が発行する学術誌「理学療法の科学と研究」は、第14巻（2023年2月発行）から冊子体を廃止し、J-stage を利用した電子版のみで公開されることになりました（令和3年度第6回理事会決議事項）。これまでもメディカルオンラインによる県士会員限定でのオンライン公開をおこなって参りましたが、これを機会に本会会員のみならず非会員の方々にも閲覧いただけるようになります。

環境保護の観点から紙資源の節約が求められている状況や研究の国際化が一段と加速する中で本学術誌を国際標準に適合した学術誌に近づけるために、学術誌の公表形態が電子ジャーナル化しオープンアクセスになりますことを、会員の皆様にはご理解をいただけますようお願い申し上げます。併せて、本学術誌に論文のご投稿をお考えの会員の皆様におかれましても、上記内容をご承知おきのうえ、奮ってご投稿をいただけますようによりしくお願い申し上げます。

謹白